

JUIN 2025 EDITION

L'ÉMANCIPATEUR

le DÉVOTIONNEL DE LA BELLE VIE



Voir page centrale pour les détails ►

TRENTE UNE JOURS

DE RÉCEPTION DE LA VÉRITÉ QUI VOUS
FERA MANIFESTER LA BELLE VIE.

JEAN 8:32

**“VOUS CONNAÎTREZ LA VÉRITÉ, ET
LA VÉRITÉ VOUS AFFRANCHIRA”**

DR. DAVID ET MME CYNDY BINDAN

L'ÉMANCIPATEUR

Dévotionnel de la Belle Vie

Par: Dr. David et Mme Cyndy Bindan

Contact: (+233) 53-444-6907

ISSN: 2467-9054

Tous droits réservés sous la loi internationale.

Le contenu et / ou la couverture ne peuvent pas être reproduits en toute ou en partie en n'importe quelle forme sans autorisation écrite expresse du Final Global Movement

Sauf indiquée, toutes les citations Biblique sont tirée des versions Louis Second et Darby.

Autres Traductions

AMP - Amplified Bible

ASV - American Standard Version

BBE - Bible in Basic English

BDS - La Bible du Semeur

DBY - Darby's New Translation

KJV - King James Version

MNT - Montgomery New Testament

MSG - The Message

NET - New English Translation

RV - Revised Version

RSV - Revised Standard Version

TCNT - Twentieth Century New Testament

TLB - The Living Bible

T4T - Translation for Teachers

TPT - The Passion Translation

WNT - Weymouth New Testament

YLT - Young's Literal Translation

INTRODUCTION

Le mouvement final, le plus rapide et le plus étendu du Saint-Esprit juste avant l'enlèvement de l'église a vu le jour. C'est le mouvement qui provoque une récolte mondiale massive d'âmes dans le royaume et la maturation du corps du Christ à l'unité de la foi et de la connaissance de Jésus-Christ pour vivre comme des icônes du Christ.

Cette dévotion, l'émancipateur, est un outil qui fera renaître les hommes en fils de Dieu. Il vous permettra également de mûrir et de vivre comme l'icône du Christ ici sur terre, en étant pertinent dans l'agenda final de Dieu.

COMMENT UTILISER L'ÉMANCIPATEUR

- Lisez avec votre Bible et votre carnet de notes afin que vous puissiez prendre des notes / références lorsque le Saint-Esprit vous parle
- Lisez attentivement et en prière, les articles résumés mais chargés de vie
- Passez quelques minutes à méditer et à réfléchir sur le message dans le contexte de votre vie, en notant soigneusement les leçons que vous avez apprises
- Suivre de manière significative les prières ou les confessions

Vous êtes garanti une vie qui va vers le haut et vers l'avant seulement si vous êtes constant avec cette Dévotion De La Belle Vie (l'Émancipateur) pour ces 30 jours.

Dr. David K. Bindan

DIMANCHE 1 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet: PRIÈRE ET CONFÉSSION DE LA SEMAINE

Père, maintenant je sais qu'être en Christ est une arrivée à Sion où tout ce qui concerne ma vie et ma piété est à moi. Je suis en fait bénî de toutes les bénédictions spirituelles dans les lieux célestes. Avec ce que je sais, je refuse d'être malade ou pauvre. Je refuse de vivre dans des actes pécheurs. Je déclare que je suis l'expression de la justice, de la paix, de la joie, de la victoire, de la santé et du succès au Nom de Jésus.

LUNDI 2 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

**Sujet: LE DROIT DE NE PAS MOURIR EST UN DROIT
RÉDEMPTEUR**

2 Corinthiens 5:15 « *et qu'il est mort pour tous, afin que ceux qui vivent ne vivent plus pour eux-mêmes, mais pour celui qui est mort et ressuscité pour eux*»

La rédemption signifie racheter ou récupérer ce qui était autrefois avec vous en offrant quelque chose. Yahweh a racheté la race humaine de l'état de péché et de mort et de tous les aspects négatifs et de la servitude qui l'accompagnaient par l'offrande de Jésus-Christ (1 Timothée 2:5-6). Tout ce dont l'humanité peut maintenant jouir grâce à la victoire de la mort et de la résurrection de Jésus est un droit rédempteur. Par la grâce de Dieu, le corps du Christ a progressivement découvert de nombreux droits rédempteurs tels que le salut par la foi, la guérison, la délivrance, la prospérité, etc. Maintenant, il est temps pour le corps du Christ de découvrir son droit de vivre et de ne pas mourir parce que c'est un droit rédempteur en Christ. Être libéré de la mort physique est votre droit, osez y croire et à celui qui croit, rien n'est impossible. Gloire!

Prière

Cher Père, merci de m'avoir donné la mesure de la foi pour croire en toute vérité. Je le maximise en croyant que je peux vivre et ne pas mourir jusqu'au retour de Jésus. Alléluia!

MARDI 3 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : LE POUVOIR DE VOTRE COMPRÉHENSION

Proverbes 4:7 « *Voici le commencement de la sagesse: Acquiers la sagesse, Et avec tout ce que tu possèdes acquiers l'intelligence.* »

La vérité d'une question n'est pas dans la façon dont elle sonne, qu'elle soit étrange ou inhabituelle. Sans comprendre cela, les gens ont soit rejeté des vérités à leur propre détriment, soit sauté sur une vérité qu'ils ne pouvaient pas expérimenter. Il est important que vous compreniez à partir des Écritures pourquoi la liberté de vivre de la mort est votre droit ; Sinon, soit vous l'ignorerez, soit vous le considérerez comme hérétique comme certains l'ont fait pour les autres droits rédempteurs, soit vous vous en réjouirez et vous ne pourrez pourtant pas en profiter. Comme pour d'autres droits rédempteurs, ceux qui ont pris le temps de comprendre à partir des Écritures pourquoi la justice, la santé, la victoire et la prospérité sont leurs droits rédempteurs en jouissent à la stupéfaction des autres. La compréhension détermine dans quelle mesure une vérité spirituelle vous sera bénéfique. C'est pourquoi Yahweh s'investit dans l'envoi de gens pour nous aider à comprendre (Jérémie 3:15).

Affirmation

Cher Père, je profite de ces enseignements pour comprendre que la liberté de la mort physique est mon droit en Christ, au Nom de Jésus.

MERCREDI 4 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : IL N'Y AVAIT PAS LA MORT AU DÉBUT

Romains 5:12 « *C'est pourquoi, comme par un seul homme le péché est entré dans le monde, et par le péché la mort, et qu'ainsi la mort s'est étendue sur tous les hommes, parce que tous ont péché* »

Si vous lisez les Écritures sans aucune lentille religieuse, vous découvrirez des vérités étonnantes. L'une d'entre elles est que mourir ne faisait pas partie de la programmation de Dieu pour la vie sur terre. Vérifiez toute la charte de l'homme à partir de Genèse 1:26-28, et il n'y a pas de mort mais une vie de domination sur la création en communion avec Yahweh. Mais, quand Adam et Ève ont cédé à la connaissance erronée, ils ont plongé le monde entier dans cet état catastrophique de péché, de corruption, de mort et d'esclavage du diable (Romains 5:12, Hébreux 2:14-15). Ainsi, l'humanité a continué à mourir jusqu'à ce que la mort devienne une norme acceptable (Ecclésiaste 9:5). Le simple fait de saisir cette vérité brisera votre résistance à la vérité de votre liberté de la mort. Imaginez, vous attendiez-vous à mourir, si Adam n'avait jamais dévié?

Prière

Cher Père, j'incline davantage mon cœur et mon esprit pour recevoir une plus grande lumière sur mon droit à la liberté de la mort physique au Nom de Jésus.

JEUDI 5 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

**Sujet : CE QUI A APPORTÉ LA MORT EST CE QUI
L'EMPORTERA**

Romains 5:12 « *C'est pourquoi, comme par un seul homme le péché est entré dans le monde, et par le péché la mort, et qu'ainsi la mort s'est étendue sur tous les hommes, parce que tous ont péché* »

Il est important de vraiment ancrer dans votre cœur que la mort n'est entrée dans ce monde que par le péché. Dieu a clairement instruit Adam à ce sujet ; que s'il participait à une certaine connaissance (du bien et du mal), il récolterait la mort (Genèse 2:17, Romains 6:23a). Il n'y aurait pas de mort, sans péché, car l'aiguillon de la mort est le péché (1 Corinthiens 15:56). Maintenant, avec cette vérité, vous devez réaliser que si le péché est enlevé, alors la mort disparaît. C'est une tromperie satanique de croire que le péché a apporté la mort et pourtant trouver difficile ou refuser de croire que son élimination peut emporter la mort. La vérité est ce qui a apporté la mort, peut l'emporter. Cette simple vérité vous propulsera loin en avant dans votre compréhension, votre réception et votre jouissance de votre droit à la liberté de la mort.

Affirmation

Cher Père, j'affirme avec force que je crois que, puisque le péché a apporté la mort, l'élimination du péché a certainement enlevé la mort. Alléluia!

VENDREDI 6 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : HOURRA ! JÉSUS A ABOLI LE PÉCHÉ

Hébreux 9:26 (TPT) « *car cela signifierait qu'il doit souffrir à plusieurs reprises depuis la chute du monde. Mais maintenant, il est apparu à la fin des siècles pour abolir le péché une fois pour toutes par le sacrifice de lui-même !* »

Une grande partie du monde ne sait pas encore à quel point la bonne nouvelle de Jésus-Christ est bonne. C'est pourquoi nous devons tout donner pour la prêcher, même à ceux qui ont cru en Jésus-Christ sous des angles qui n'apprécient pas pleinement la bonté de la nouvelle. Le fait que Jésus-Christ ait aboli, annulé et enlevé le péché en le siphonnant et en le clouant à la croix (Colossiens 2:14), est quelque chose de grand à crier en raison de ses implications. Puisque la mort est entrée dans le monde par le péché, qu'est-il arrivé à la mort lorsque le péché a été aboli ? La mort a également été abolie, et cela est clairement déclaré dans 2 Timothée 1:10 qui dit : « ... **notre Sauveur Jésus-Christ, qui a aboli la mort** ... Ainsi, la mort est abolie, vous êtes libérés de la mort. C'est votre droit. Acceptez-le, tenez-vous debout et vivez jusqu'au retour de Jésus-Christ. Alléluia!

Fête

Oh gloire ! Je suis libre de la mort parce que Jésus a aboli le péché et la mort ! Je l'accepte, je le défends et je vis jusqu'au retour de Jésus. Alléluia!

SAMEDI 7 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : OBTENEZ PLUS DE CONNAISSANCES

2 Pierre 1:3 « *Comme sa divine puissance nous a donné tout ce qui contribue à la vie et à la piété, au moyen de la connaissance de celui qui nous a appelés par sa propre gloire et par sa vertu,*»

C'est par la connaissance que vous pouvez profiter de toutes les bonnes choses en Christ. Cette connaissance est la connaissance de Dieu et de notre Seigneur Jésus et la découverte de vous-même dans la Parole de Sa grâce. Cette connaissance est ce qui vous édifiera spirituellement pour jouir de votre héritage en Christ. Ne vous arrêtez pas à savoir que la liberté de la mort physique est votre droit. Continuez à acquérir plus de connaissances et de compréhension jusqu'à ce que vous viviez sans peur de la mort et dans la pleine persuasion de l'immortalité. Un manuel complet sur ce sujet de la vie et de ne pas mourir jusqu'au retour de Jésus-Christ, intitulé « Deathless Generation (La génération immortelle) », est disponible. Appelez le +233(0) 534446907 ou sur Amazon <https://a.co/d/004vf4V> pour en obtenir un exemplaire par vous-même.

Fête

Merci Jésus-Christ d'avoir rendu la vérité sur ma liberté de la mort, disponible pour moi dans tous ces formats. Je vous en suis éternellement reconnaissant, Jésus !

DIMANCHE 8 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Thème : PRIÈRE ET CONFÉSSION DE LA SEMAINE

Ô cher Jésus-Christ, que dirai-je de plus ? Votre amour pour le monde est incroyable. Tu as aboli le péché et aboli la mort, puis tu as délivré le monde de la tyrannie de Satan. J'affirme que je me lèverai non seulement pour jouir de tous les bienfaits de ta rédemption du monde, mais aussi pour apporter à mon monde la gloire de la liberté des fils de Dieu. Je T'aime Jésus pour toujours !

LUNDI 9 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Thème : EXERCICES SPIRITUELS

1 Timothée 4:7 « *Repousse les contes profanes et absurdes.*»

Comme nous l'avons dit en janvier de cette année, le troisième pilier de la croissance spirituelle est l'exercice spirituel. Un exercice spirituel est une discipline spirituelle ou une activité d'entraînement de l'esprit, de l'âme et du corps qui vise à maîtriser l'expression de sa nature divine dans le Christ. Comme nous l'avons dit dans le verset ci-dessus, ce sont des entraînements vers la manifestation du plan de vie de l'Évangile. Les exercices spirituels sont nécessaires parce qu'ils sont le moyen d'obtenir le résultat du salut dans nos vies (Philippiens 1:13). Sans les exercices spirituels, une grande partie de notre nature divine en Christ restera inexprimée dans ce monde. Pourtant, ce n'est que par l'expression de notre divinité sur cette terre que nous nous manifesterons en tant que fils de Dieu pour amener les autres et la création dans notre liberté glorieuse (Romains 8:19).

Prière

Cher Père, à partir de maintenant, j'embrasse les exercices spirituels par la puissance de l'Esprit Saint pour manifester ma divinité au Nom de Jésus.

MARDI 10 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : TRAVAILLEZ À VOTRE DIVINITÉ

Galates 5:22-23 : « *Mais le fruit de l'Esprit, c'est l'amour, la joie, la paix, la patience, la bonté, la bénignité, la fidélité, la douceur, la tempérance; la loi n'est pas contre ces choses.*»

Travailler à notre propre salut avec crainte et tremblement (Philippiens 2:12) ne signifie pas faire quelque chose pour assurer ou compléter notre salut parce que le salut que Jésus-Christ a accompli est si parfait, complet et sûr que personne ne peut faire quelque chose pour y ajouter ou en retrancher (Hébreux 7:25, Hébreux 10:14, Jean 19:30). Il s'agit plutôt d'apprendre à faire ressortir ou à exprimer la nature et la volonté de Dieu qui sont déjà à l'œuvre en nous (Philippiens 2:13). Notre verset principal révèle les différentes composantes des vertus de notre divinité comme l'amour, la joie, la paix, etc. Dans ce pilier de la croissance spirituelle, nous allons apprendre à les exprimer physiquement à travers des exercices spirituels. Excitez-vous !

Action de grâce

Oh waouh ! Père, je suis éternellement reconnaissant pour cet exercice de croissance spirituelle parce que ma vie ne sera plus jamais la même à partir de cette année au Nom de Jésus.

MERCREDI 11 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : TRAVAILLEZ VOTRE AMOUR

Matthieu 5:44 « *Mais moi, je vous dis: Aimez vos ennemis, bénissez ceux qui vous maudissent, faites du bien à ceux qui vous haïssent, et priez pour ceux qui vous maltraitent et qui vous persécutent,*»

Une vraie vie chrétienne est impossible du point de vue de la chair. Par exemple, comment peux-tu aimer ceux qui te haïssent, te persécutent et te maltraitent ? Pourtant, du point de vue spirituel, il s'agit d'un flux naturel. Mais il faut des exercices spirituels pour le maîtriser. Comment peut-on s'exercer à aimer ? Croyez d'abord que vous êtes l'amour par nature (Galates 5:22), puis faites fréquemment des affirmations telles que « Je suis amour », « Je peux aimer n'importe qui », « J'aime ceux qui me haïssent ou me maltraitent », etc. dans vos prières. Pour vous exprimer dans l'amour envers des individus ou des groupes spécifiques que vous considérez comme vous ayant irrité, offensé ou mal traité, mentionnez fréquemment leur(s) nom(s) et affirmez que « Père, j'aime untel et untel. Il ou elle réussira dans la vie. Untel, je t'aime. Vous êtes bénis, etc. »

Affirmation

Père, je sais que parce que je suis né de Toi, je suis amour par nature. J'affirme avec audace que j'aime mon prochain comme Tu m'as aimé, au Nom de Jésus.

JEUDI 12 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : TRAVAILLEZ VOTRE PATIENCE

Jacques 1:4 «*Mais il faut que la patience accomplisse parfaitement son œuvre, afin que vous soyez parfaits et accomplis, sans faillir en rien.*»

La patience est cet état divin ou cette qualité d'être libre de toute agitation ou d'émotions fortes. Il est décrit comme étant lent à la colère. Du point de vue humain, il s'agit d'un exercice de retenue, mais en réalité, il s'agit d'un état de capacité à accepter, tolérer ou maîtriser le fait d'être apparemment retardé, mis au défi ou incommodé sans contrariété ou anxiété préalable. La nature de la patience est telle que l'exercice qui l'exprime est l'essai ou l'épreuve de votre foi (Jacques 1:3). Par exemple, lorsque vous semblez être retardé ou mis au défi, pouvez-vous rester convaincu par la Parole que tout se terminera bien ? Encore une fois, l'exercice spirituel ici commence par croire que vous êtes patient et affirmez fréquemment dans la prière : « Je suis patient et j'exprime la patience en toutes choses ». Alors, à partir d'aujourd'hui, commencez à vous accrocher aux résultats scripturaires de ce qui sera le résultat, même dans ce retard, cette difficulté ou cet inconfort.

Affirmation

Je suis patient. À partir d'aujourd'hui, j'exprime ma patience dans toute situation de retard, de défi ou d'inconfort au Nom de Jésus.

VENDREDI 13 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : TRAVAILLEZ VOTRE DOUCEUR

Galates 5:23 (AMPC) « *La douceur (tendresse, humilité), la maîtrise de soi (retenue, continence). Contre de telles choses, il n'y a pas de loi [qui puisse porter une accusation].* »

La douceur est la qualité de la bonté par laquelle nous sommes tendres, humbles et doux dans nos réponses et nos actions envers les situations et les personnes. La douceur, comme la patience, ne considère pas à quel point la circonstance ou la personne impliquée mérite une certaine action, mais, en tant que nature divine, elle est prévenante et modérée dans le degré de réponse, en particulier à ce qui est jugé comme mal ou inapproprié. Les enfants ont besoin de la douceur de leurs parents, les servantes de leurs maîtresses, les conjoints ont besoin de la douceur l'un de l'autre, en particulier les épouses des maris (1 Pierre 3:7), les employés des employeurs, les gens des dirigeants, etc. En croyant que vous êtes doux et en l'affirmant fréquemment, commencez à modérer vos réponses aux personnes et aux situations à partir d'aujourd'hui et cela s'exprimera bientôt naturellement.

Affirmation

Je suis douce et à partir d'aujourd'hui j'exprime ma douceur envers tous ceux qui m'entourent et dans toutes les situations au Nom de Jésus.

SAMEDI 14 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : CONSIDEREZ TOUT COMME UN SUJET DE JOIE

Jacques 1:2 (TPT) « *Mes frères croyants, quand il vous semble que vous n'avez que des difficultés à affronter, voyez cela comme une occasion inestimable d'éprouver la plus grande joie que vous puissiez !* »

Il est très important de se rendre compte que dans notre voyage dans la pleine mesure de la stature du Christ, des défis sont nécessaires parce qu'ils fournissent la voie pour notre formation à la vie divine. Ainsi, ce n'est pas tous les défis de la vie qui sont orchestrés de manière démoniaque, à moins qu'ils ne soient énoncés dans les Écritures. Mais même lorsque les défis proviennent des ténèbres du monde, notre Père est toujours prêt à travailler avec nous pour les transformer en tremplins vers des sommets plus élevés. Par conséquent, quelles que soient les difficultés que vous pouvez rencontrer maintenant ou qui peuvent se présenter à tout moment ou n'importe où dans la vie, saisissez rapidement l'occasion de vous exercer spirituellement à la piété. C'est la plus grande posture de vie que vous puissiez prendre pour être aussi grand que notre Père vous a conçu. Comptez tout cela comme un sujet de joie !

Prière

Parlez avec ferveur dans l'esprit pendant cinq minutes, affirmant que chaque défi qui se présente ou qui n'a pas encore été présenté se transforme en un avantage de croissance pour vous au Nom de Jésus.

DIMANCHE 15 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Thème : PRIÈRE ET CONFESSEION DE LA SEMAINE

Ô glorieux Père, je suis éternellement reconnaissant d'être Ton fils/fille de bonne foi et de participer à Ta nature divine en Jésus-Christ. J'affirme avec audace que je suis une expression vivante de l'amour, de la paix, de la joie, de la bonté, de la douceur, de la patience et de toutes les vertus divines en moi. Par le Saint-Esprit, j'ai réussi à m'exercer spirituellement à vivre l'expression naturelle de ma divinité au Nom de Jésus.

LUNDI 16 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : LES DIMENSIONS DE LA CONNAISSANCE DIVINE

Éphésiens 3:19 « *et connaître l'amour de Christ, qui surpasse toute connaissance, en sorte que vous soyez remplis jusqu'à toute la plénitude de Dieu.* »

Lorsque nous mettons constamment l'accent sur la place de la connaissance de la Parole et des personnalités de la Divinité comme moyens pour la vie bienheureuse en Christ, certains se demandent si cela est vrai parce qu'ils « connaissent » la Parole et connaissent le Père, Jésus et le Saint-Esprit et que leur vie n'est pas aussi victorieuse, réussie et belle que décrite. Le défi est que lorsque nous parlons de connaissance en termes de choses divines, il y a des dimensions. La limitation de la langue française fait référence à toutes ces dimensions de la connaissance comme de simples connaissances, mais il existe des différences étonnantes dans le grec, et chacune a son résultat dans nos vies. Par exemple, les deux « connaissances » utilisées dans notre verset d'aujourd'hui sont de types différents et l'une surpasse l'autre. L'illumination dans ce domaine est une partie nécessaire pour s'établir dans la Parole : la jouissance dans notre croissance spirituelle.

Affirmation

J'affirme que l'esprit de sagesse et de révélation est à l'œuvre en moi par le Saint-Esprit pour saisir ces vérités concernant les dimensions de la connaissance divine au Nom de Jésus-Christ.

MARDI 17 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : CIBLEZ LA CONNAISSANCE DE LA CONSCIENCE

1 Corinthiens 2:12 « *Or nous, nous n'avons pas reçu l'esprit du monde, mais l'Esprit qui vient de Dieu, afin que nous connaissons les choses que Dieu nous a données par sa grâce.* »

Avant de procéder à l'étude des différentes dimensions de la connaissance divine, il est important à ce stade de vous inspirer à recevoir ces enseignements pour votre transformation personnelle et pas seulement pour la connaissance biblique. Je veux dire par là que vous devriez recevoir les enseignements de manière à ce que vous commenciez à connaître les choses au niveau de la conscience. Cette dimension de la connaissance est appelée « *eidō* » dans la langue grecque. C'est le niveau de la connaissance divine de tout ce qui aboutit à une transformation ou à un résultat visible ou physique. C'est ce qui a changé Adam et Ève dans une direction négative. Ils ont reçu la connaissance du bien et du mal dans la mesure où leurs yeux se sont ouverts et qu'ils ont su. La connaissance de l'Eido vous ouvre les yeux pour devenir conscient à un point tel que le changement ou le résultat correspondant devient inévitable. Dans toute votre recherche de la connaissance divine, ciblez la connaissance de la conscience et votre transformation sera sûre.

Affirmation

Par la puissance du Saint-Esprit, je suis mis sur le chemin de l'arrivée à la connaissance avec la conscience de toutes les choses divines, au Nom de Jésus.

MERCREDI 18 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : GNOSIS : LA PREMIÈRE DIMENSION DE LA CONNAISSANCE

Éphésiens 3:19 « *et connaître l'amour de Christ, qui surpassé toute connaissance, en sorte que vous soyez remplis jusqu'à toute la plénitude de Dieu.*»

La première dimension de la connaissance concernant les choses divines est « **gnosis** » dans la langue grecque. C'est ce qu'on appelle la connaissance par l'information physique. Il s'agit de connaissances acquises par l'enquête auprès des gens, l'étude de la nature, des circonstances ou de l'environnement. C'est la connaissance scientifique. *Au niveau de gnosis, une personne peut dire : « J'ai appris, lu ou entendu dire que ceci ou cela est ainsi ».* C'est la forme la plus générale de la connaissance, et elle n'est pas absolue. Quand une personne lit la Bible juste pour obtenir la connaissance, ce qu'elle obtient, c'est cette connaissance générale. Étant donné que ce niveau de connaissance ne fait que nous informer sur ce qui est ou devrait être, s'il n'avance pas dans des dimensions plus profondes de la connaissance, il deviendra bientôt enflé (1 Corinthiens 8:1). Alors, ne restez jamais au niveau de gnosis en quoi que ce soit.

Prière

Cher Esprit Saint, je suis ouvert à toute la connaissance générale en Christ qui est nécessaire à mon établissement afin d'avancer vers une connaissance plus poussée au Nom de Jésus-Christ

JEUDI 19 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : GINOSKO : LA DEUXIÈME DIMENSION DE LA CONNAISSANCE

Éphésiens 3:19 « *et connaître l'amour de Christ, qui surpassé toute connaissance, en sorte que vous soyez remplis jusqu'à toute la plénitude de Dieu.* »

Cette dimension suivante de la connaissance, appelée « **ginosko** », dépasse, transcende ou surpassé « **gnosis** » en ce qu'elle est la connaissance par révélation. C'est la connaissance du divin qui vient à une personne comme une révélation de Dieu par le Saint-Esprit. C'est ainsi que les passages des Écritures parlés ou écrits directement de Dieu sont parvenus aux saints hommes qui les ont écrites (2 Pierre 1:21). C'est ainsi que la connaissance de Jésus en tant que Fils de Dieu est parvenue à Pierre (Matthieu 16:17). C'est ainsi que les révélations des Écritures nous parviennent aujourd'hui (Éphésiens 1:17-18). À **Ginosko**, on peut dire avec certitude que « **c'est ce que Dieu dit** ». Sans « **ginosko** », une personne peut entendre ou lire ce que Dieu a dit dans les écritures, mais ne peut certainement pas dire en elle-même que c'est ce que Dieu a dit. Dans les situations où une dimension plus complète de connaissance absolue dans un domaine est accordée, le mot « **epiginosko** » est utilisé. **C'est le niveau de dire : « Ooh ? Vraiment? Dites-m'en plus »**

Prière

Cher Esprit Saint, j'ouvre mon cœur pour recevoir la révélation de la vérité absolue et bien plus encore en lisant et en écoutant Ta Parole d'aujourd'hui, au Nom de Jésus.

VENDREDI 20 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : ÉPIGNOSIS : LA TROISIÈME DIMENSION DE LA CONNAISSANCE

2 Pierre 1:3 « *Comme sa divine puissance nous a donné tout ce qui contribue à la vie et à la piété, au moyen de la connaissance de celui qui nous a appelés par sa propre gloire et par sa vertu,*»

C'est le plus haut niveau de connaissance de la révélation dans l'esprit d'une personne. C'est la réception de la connaissance exacte ou le plein discernement d'une vérité spirituelle à un degré tel que la personne et la vérité connue ne font qu'un. C'est-à-dire : « Vous êtes devenus un et inséparables de ce que vous savez ». C'est une connaissance intime. C'est la connaissance avec la participation. À épignosis, une personne dit : « **C'est ça. Je l'ai** » et n'est jamais à la merci de ceux qui discutent avec une telle vérité. Les gens à ce niveau ne sont pas mus par la contradiction physique concernant les choses dont ils savent et avec lesquelles ils ne font qu'un. C'est le plein niveau de maturité de la vérité spirituelle qui doit naître dans le domaine physique. C'est l'endroit le plus doux pour habiter dans vos convictions chrétiennes. Dieu s'attend à ce que tout le monde en Christ permette au Saint-Esprit de l'amener à « **épigosis** » de la vérité (1 Timothée 2:3-4)

Affirmation

Cher Esprit Saint, j'affirme avec audace qu'étant un avec Toi et pleinement disposé à parvenir à la connaissance de la vérité, Tu m'y conduiras au Nom de Jésus

SAMEDI 21 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : EIDO : LA QUATRIÈME DIMENSION DE LA CONNAISSANCE

Romains 6:9 « *sachant que Christ ressuscité des morts ne meurt plus; la mort n'a plus de pouvoir sur lui.* »

Le plus haut niveau de connaissance divine en termes de manifestation physique des réalités divines est appelé « eido » dans la langue grecque. Comme nous l'avons vu lundi, c'est la connaissance de la vue qui rend la manifestation physique inévitable. Le pouvoir de *eido* réside dans le fait qu'il s'agit de la connaissance de la conscience. C'est la dimension de la connaissance à laquelle *epignosis* d'une personne se répercute sur sa conscience. *Epignosis* seule est puissante, mais ne peut pas devenir votre mode de vie cohérent tant qu'elle ne devient pas votre conscience. Pour que *Epignosis* devienne ce que vous exprimez physiquement dans votre vie quotidienne, elle doit devenir *Epignosis*. **À eido, une personne dit : « Je peux le voir, j'en suis conscient. »** La connaissance ou la conscience est ce qui fait la différence entre celui qui est convaincu d'une vérité mais qui n'a pas de manifestation et celui qui la fait. Eido est ce qui rend les vérités divines agréables dans ce monde physique. C'est pourquoi nous vous avons inspiré à ne jamais vous arrêter jusqu'à ce que vous atteigniez la connaissance eido en toutes choses.

Prière

Ô cher Esprit Saint, que je devienne conscient de moi comme Tu me connais, au Nom de Jésus

DIMANCHE 22 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Thème : PRIÈRE ET CONFESSEION DE LA SEMAINE

Parlez avec ferveur dans d'autres langues pendant environ 5 minutes en exprimant votre désir le plus profond de grandir dans la connaissance de Dieu, de notre Seigneur Jésus-Christ et des réalités de vous-même en Lui jusqu'à ce qu'elles deviennent votre conscience.

LUNDI 23 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : QU'EST-CE QUE LE ROYAUME?

Luc 4:5 « *Le diable, l'ayant élevé, lui montra en un instant tous les royaumes de la terre,*»

Un royaume est un système de gouvernance ou de contrôle. Dans un royaume, la figure dirigeante est un roi, et la royauté est une position de droit de seigneurie (propriété) de la juridiction de contrôle. Celle-ci est souvent obtenue par héritage, conférée par le mérite ou l'honneur ou transmise par un acte juridique. L'étendue du contrôle d'un roi est son domaine. Le royaume est techniquement le produit de la combinaison d'un « roi » et d'un « domaine ». Tout ce qui se trouve dans le domaine du roi lui appartient, qu'il soit vivant ou non. L'autorité d'un roi est en lui-même en raison de sa seigneurie. C'est une autorité royale, et elle est souveraine dans son domaine. Ainsi, dans certains cas, le terme « royaume » peut signifier l'autorité royale ou le domaine d'un roi.

Fête

Merci, Père, pour cette compréhension de la signification du royaume. Par elle, je t'ai davantage apprécié comme le Roi de tous les rois ; au Nom de Jésus

MARDI 24 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : LE ROYAUME EST LE SYSTÈME DE DIEU

Genèse 1:1 « *Au commencement, Dieu créa les cieux et la terre* »

Nous sommes conscients que par sa Parole, Dieu notre Père a créé tout ce qui existe aujourd'hui (Jean 1:1-3). En tant que créateur incréé de l'univers, il est indiscutablement le propriétaire et d'ailleurs le Seigneur de tout (Hébreux 2:10). Dieu est le Seigneur de l'univers par la création. Tout dans l'univers est à Lui. Son autorité est souveraine dans tout l'univers. Par conséquent, Dieu est le Roi de tout l'univers. Oh, alléluia à Son nom pour toujours. Cela signifie que le gouvernement de Dieu n'est ni démocratique, ni autocratique, etc., mais le royaume. En dehors des juridictions qu'il a déléguées aux hommes ou aux anges, Il n'a besoin d'aucun soutien car tout existe parce qu'il Est.

Adorer

Ô béni sois-Tu, ô Père pour toujours. Car à Toi sont le Royaume, la Puissance et la Gloire pour les siècles des siècles. Alléluia!

MERCREDI 25 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : JÉSUS EST TOUT AU SUJET DU ROYAUME

Jean 18:37 « *Pilate lui dit: Tu es donc roi? Jésus répondit: Tu le dis, je suis roi. Je suis né et je suis venu dans le monde pour rendre témoignage à la vérité. Quiconque est de la vérité écoute ma voix.* »

Une étude objective de Jésus-Christ révélera que le royaume était le thème central de toute sa mission sur la terre. Lorsque Sa venue a été annoncée à l'avance dans Ésaïe 9:6-7, le royaume était au centre de l'attention. À sa naissance, une étoile du royaume a été révélée aux mages (Matthieu 2:1-2). Il a commencé son ministère en prêchant et en démontrant le royaume (Matthieu 4:17, 12:28, Luc 4:43). Il a envoyé ses disciples prêcher le royaume (Luc 9:1-2). Il a confessé qu'il était venu rendre témoignage au royaume (Jean 18:37). Après la résurrection, il a passé quarante jours à discuter du royaume avec les disciples (Actes 1:1-3). Le royaume sera le témoignage pour toutes les nations avant son retour (Matthieu 24:14). Il reviendra pour soumettre le royaume à Dieu, le Père (1 Corinthiens 15:23-24).

Affirmation

Par cette Parole, je suis divinement inspiré à avoir l'esprit sur le royaume parce que Jésus est tout au sujet du royaume. Alléluia!

JEUDI 26 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : LE ROYAUME, LE PLAN ORIGINEL DE DIEU POUR LA TERRE

Genèse 1:26 « *Puis Dieu dit: Faisons l'homme à notre image, selon notre ressemblance, et qu'il domine sur les poissons de la mer, sur les oiseaux du ciel, sur le bétail, sur toute la terre, et sur tous les reptiles qui rampent sur la terre.*»

Dans le monde d'aujourd'hui, avec de nombreuses formes de gouvernements communistes, démocratiques, militaires mélangés à quelques monarchies, il est difficile pour les gens de réaliser que le plan original du créateur était de gouverner Sa terre et l'univers par Son royaume. Nous ne le savons que par les Écritures comme dans celle énoncée ci-dessus. Oui, en tant que Seigneur universel de l'existence par la création, Il a déterminé que cette terre et l'univers seraient gouvernés par le royaume. Par Sa volonté souveraine, Il a décidé de créer des êtres royaux (l'humanité) à Son image, qu'Il a prévus pour prendre le contrôle de la terre, de ses cieux et de sa mer, lorsqu'ils seraient formés à Sa ressemblance. Par cette volonté, Il leur a donné ce royaume terrestre (Psaumes 115:16). C'est ainsi que Dieu a prévu de diriger le monde, et cela n'a pas changé. Il travaille tout pour que tout rentre dans le sens du plan (Actes 3:20-21).

Déclaration

Certainement, que la volonté de Yahvé soit faite sur la terre comme au ciel, au Nom de Jésus

VENDREDI 27 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : LE ROYAUME, C'EST CE QUE L'HOMME A PERDU

Luc 19:10 « *Car le Fils de l'homme est venu chercher et sauver ce qui était perdu.*»

Une étude objective du plan et du dessein de Dieu pour créer l'homme révélera que lorsque l'homme a participé à la connaissance du bien et du mal, il a perdu le royaume qui lui avait été donné. Ayant cédé la domination pour gouverner au diable, il était maintenant gouverné par le diable et donc par la corruption et la mort. Techniquement, ce n'est pas l'homme qui a été perdu, bien qu'il se soit éloigné de Dieu, c'est le royaume qu'il a cédé à Satan qui a été perdu pour lui. C'est pourquoi Satan a eu l'audace de le promettre à Jésus s'il voulait l'adorer (Luc 4:5-6). L'objectif de Jésus est de restaurer le royaume de Dieu sur terre avec l'homme adopté dans la filiation de la divinité en tant que roi.

Action de grâce

Cher Père, je Vous suis reconnaissant d'avoir fait de moi un roi pour régner dans la vie par Jésus-Christ.

SAMEDI 28 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : PRÊCHEZ LE ROYAUME

Actes 20:25 « *Et maintenant voici, je sais que vous ne verrez plus mon visage, vous tous au milieu desquels j'ai passé en prêchant le royaume de Dieu.*»

Tout le monde sait que l'apôtre Paul a prêché la justice et le salut par la grâce par la foi. Il a également prêché la vie et l'immortalité et d'autres mystères de la vie en Christ. Pourtant, il témoigne que tout ce qu'il prêchait avait pour centre le royaume de Dieu. En fait, il est rapporté dans Actes 28:30-31 que « *Paul demeura deux ans entiers dans une maison qu'il avait louée. Il recevait tous ceux qui venaient le voir, prêchant le royaume de Dieu et enseignant ce qui concerne le Seigneur Jésus Christ, en toute liberté et sans obstacle.* ». Quelle que soit la partie de la sagesse de l'Évangile que le Saint-Esprit vous confie, elle a le « royaume » en son centre. Nous prêchons la vie et la divinité de l'Église avec un esprit de royaume. Prêchez le royaume, c'est-à-dire que le « royaume » soit le thème sous-jacent de votre évangile, car c'est ce dont Jésus est l'auteur.

Prière

Cher Esprit Saint, je parle de l'éveil de l'Église à l'ordre du jour de ton royaume sur la terre au Nom de Jésus.

DIMANCHE 29 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Thème : PRIÈRE ET CONFESSEION DE LA SEMAINE

Merci, Père céleste, d'avoir éveillé le corps du Christ sur terre aux réalités de l'ordre du jour de ton royaume grâce à ces enseignements. Nous affirmons hardiment que, comme il est au ciel, il en est de nos jours sur la terre. Nous déclarons haut et fort : « À toi sont le Royaume, la Puissance et la Gloire pour les siècles des siècles ».

LUNDI 30 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : QU'EST-CE QUE LA LUMIÈRE DE LA VIE ?

Éphésiens 5:13 « *mais tout ce qui est condamné est manifesté par la lumière, car tout ce qui est manifesté est lumière.* ».

D'après notre verset principal, la lumière est ce qui illumine, manifeste et guide. Par conséquent, lorsque nous apprenons à marcher dans la lumière, nos vies deviennent remplies de clarté, de l'éclat et de conseils. Les Écritures révèlent trois types de lumières dans ce monde. Ils sont la lumière des lumières qui fait référence à la lumière que nous pouvons obtenir des corps lumineux (naturels ou artificiels) comme le soleil, la lune, les ampoules etc. (Genèse 1:14-15) ; la lumière de la connaissance se référant à l'illumination que l'on obtient sur certaines choses de la vie lorsqu'on apprend à connaître certains faits religieux, scientifiques, sociaux ou philosophiques (2 Corinthiens 4:6) ; et la lumière de la vie, qui est la clarté et l'orientation que la vie éternelle donne à la vie d'une personne. C'est la lumière qui vient d'une certaine vie (la vie de Dieu) et c'est la lumière de la vie (Jean 1:4, 8:12).

Action de grâce

Merci Jésus, qu'en plus d'autres lumières, Tu es ma lumière de vie pour toujours. Alléluia!

NAÎTRE DE NOUVEAU

Le plan de Dieu en créant l'humanité a toujours été de les adopter comme Ses propres enfants dans la plénitude du temps. (Éphésiens 1: 4-5). Lorsque ce moment est venu, il a envoyé Jésus-Christ pour être le moyen par lequel cette adoption aurait lieu (Galates 4: 4-5).

Il est facile d'entrer dans l'ultime plan de Dieu et son plan éternel pour votre vie. Vous devez recevoir Jésus en croyant en son nom. La Bible montre deux étapes claires pour ce faire. Une croyance sans réserve et une reconnaissance / confession. Croyez que Jésus est celui dont la résurrection d'entre les morts a rendu possible l'adoption de l'humanité en tant que fils / filles de Dieu et reconnaissiez Sa Seigneurie. Croire en son nom, c'est croire à sa nature de Fils de Dieu (1Jean 4:15) ou à son autorité de Seigneur (Romains 9: 9) ou à sa fonction de Christ (1Jean 5: 1).

Si vous croyez à tout ce qui précède, devenez aujourd'hui le fils / la fille de Dieu en déclarant de tout cœur: «Père, de tout mon cœur, je crois que Jésus est votre personne désignée pour mon adoption en tant que votre fils / fille. Je crois que par sa résurrection d'entre les morts, il a rendu cela possible. En ce moment, je déclare que «Jésus est Seigneur» et par cette confession je reçois la vie éternelle dans mon esprit et donc je suis né de nouveau.

MAINTENANT QUE VOUS ÊTES NÉ DE NOUVEAU

Afin de rester en Christ et d'être pertinent dans le Royaume jusqu'à ce que Jésus apparaisse, il est important que vous soyez connecté et planté dans une église d'enseignement biblique. La Parole de Dieu est celle qui vous nourrira (1 Pierre 2: 2) et vous remettra votre héritage en Christ (Actes 20:32)

Visitez notre site Web www.finalglobalmovement.org pour localiser l'une de nos réunions des nouvelles créatures près de chez vous et entrez dans un flux continu de succès dans la vie.

À PROPOS DES AUTEURS

Le Dr David Bindan est le président du Réseau mondial des Réunions de Nouvelles Créatures. Avec sa belle épouse Cyndy, ils dirigent le Mouvement Global Final de Dieu, qui prépare le corps entier du Christ **pour le retour du Seigneur Jésus-Christ à travers des enseignements profonds qui amèneront chaque membre à la mesure parfaite de la stature du Christ selon Éphésiens 4:13.**

L'Emancipateur est un outil par lequel des millions de personnes recevront la vérité et naîtront de nouveau. Tout le corps du Christ parviendra à l'unité de la foi et à la connaissance du Fils de Dieu pour vivre comme des icônes du Christ **dans cette vie**. L'utilisation constante de cette dévotion quotidienne vous conduira à la meilleure vie en Christ, en profitant de votre héritage en Lui. (Actes 20:32).

L'ÉMANCIPATEUR

le

DÉVOTIONNEL DE LA BELLE VIE



Le Dr. David Bindan est le président du Réseau mondial des bourses de recherche pour les nouvelles créatures. Avec sa belle épouse Cyndy, ils dirigent le Mouvement Mondial Final de Dieu, qui prépare le corps entier du Christ à la avènement du Seigneur Jésus-Christ à travers des enseignements mûris qui amèneront chaque membre à la pleine mesure de la stature du Christ selon à Ephésiens 4 : 13.

L'Émancipateur est un outil par lequel des millions de personnes recevront la vérité et naîtront de nouveau. Le corps tout entier du Christ parviendra à l'unité de la foi et de la connaissance du Fils de Dieu pour vivre comme des icônes du Christ dans cette vie. Utiliser systématiquement cette dévotion quotidienne vous fera entrer dans la meilleure vie en Christ, profitant de votre héritage en Lui. (Actes 20 :32)

MOUVEMENT GLOBAL FINAL

VOUS AMENER À LA MESURE PARFAITE DE LA STATURE DU CHRIST

Visitez nous aujourd'hui @ : www.finalglobalmovement.org

**POUR DES RENSEIGNEMENTS APPELEZ
+233 (0) 534446907**